



秋山っ子

秋山小・秋山学校区秋季大運動会

秋晴れのもと、PTAの皆様、地区の区長様、体育推進委員の皆様、消防団の皆様、各係の皆様のご協力で、9月22日（日）は、盛大に運動会を開催することができました。秋山地区の皆様の熱気とパワーを感じた一日でした。

ご声援やご協力により、子どもたちも、それぞれの種目に精一杯の力を発揮できました。ありがとうございます。

結果 小学生の部 優勝赤団

地区の部 優勝秋山地区

本日10月1日の宮日新聞記事を裏面に印刷しています。



敬老の日を前に、今年も高齢者クラブの皆様のご協力により、そばまき体験を行いました。この活動では、とても物知りな高齢者の皆様と一緒にそばまき体験することで、高齢者の方を敬ったり、その知恵に触れたりして、皆様と仲良くしながらそばを育て、収穫し、食べることを目的にしています。こどもたち一人一人が、そばのまき方を、高齢者の皆様に親切に教えていただきました。ありがとうございます。12月には、楽しみな収穫があります。

お・も・て・な・し・の心

2020年の東京オリンピック開催が決定しました。最終プレゼンテーションで、全世界に向けて、先祖代々日本人に受け継がれてきた、互いをおもいやり、客人に心配りをする心「おもてなしの心」が紹介されました。具体例として、「落とし物をしてもそれは戻ってくる」という紹介でした。「落とし物を拾ったら、交番に届けるのが当たり前だ」と、私たちだれもが思うことです。

このような互いを思いやる心は、どうやって受け継がれてきたのでしょうか。家族（親や兄弟、祖父母等）の優しさや思いやりから、それらを受け継ぐことが多いでしょう。また、保育園や学校で、周囲の友だちのしぐさや言葉から学んだり、教室で先生に教わったりすることもあるでしょう。

秋山小学校に着任して半年。保護者や地域の方々からその心を感じ取ることがとても多いのです。児童の登下校中。地域の方との交流中。そして、懸命に走り、演技する子どもたちに惜しみない拍手をしてくださった地域の方々から。閉会式での6年生なつみさんの挨拶に、目頭が熱くなりました。互いを思いやり心配りをする心が、あの秋山小・秋山学校区の運動会にはありました。

10月行事予定表

- | | |
|--------|--|
| 1日（火） | 教育の日、オーケランドデイ |
| 2日（水） | 全校朝会 |
| 3日（木） | 非行防止教室、委員会活動⑥ |
| 4日（金） | 旅する美術館見学 |
| 7日（月） | 教育相談 |
| 10日（木） | 津軽三味線鑑賞 |
| 18日（金） | 人形劇シンデレラ鑑賞 |
| 22日（火） | 学校訪問 |
| 24日（木） | グラウンドゴルフ交流会
秋山クリーン活動 |
| 25日（金） | 串間市陸上教室（5・6年） |
| 31日（木） | 代表委員会④

変更になる場合もあります。学級通信等もご覧ください。 |

そばまき体験

敬老の日を前に、今年も高齢者クラブの皆様のご協力により、そばまき体験を行いました。この活動では、とても物知りな高齢者の皆様と一緒にそばまき体験することで、高齢者の方を敬ったり、その知恵に触れたりして、皆様と仲良くしながらそばを育て、収穫し、食べることを目的にしています。こどもたち一人一人が、そばのまき方を、高齢者の皆様に親切に教えていただきました。ありがとうございます。12月には、楽しみな収穫があります。

お・も・て・な・し・の心

2020年の東京オリンピック開催が決定しました。最終プレゼンテーションで、全世界に向けて、先祖代々日本人に受け継がれてきた、互いをおもいやり、客人に心配りをする心「おもてなしの心」が紹介されました。具体例として、「落とし物をしてもそれは戻ってくる」という紹介でした。「落とし物を拾ったら、交番に届けるのが当たり前だ」と、私たちだれもが思うことです。

このような互いを思いやる心は、どうやって受け継がれてきたのでしょうか。家族（親や兄弟、祖父母等）の優しさや思いやりから、それらを受け継ぐことが多いでしょう。また、保育園や学校で、周囲の友だちのしぐさや言葉から学んだり、教室で先生に教わったりすることもあるでしょう。

秋山小学校に着任して半年。保護者や地域の方々からその心を感じ取ることがとても多いのです。児童の登下校中。地域の方との交流中。そして、懸命に走り、演技する子どもたちに惜しみない拍手をしてくださった地域の方々から。閉会式での6年生なつみさんの挨拶に、目頭が熱くなりました。互いを思いやり心配りをする心が、あの秋山小・秋山学校区の運動会にはありました。

